

NILES DE FRANCO

Murales por las Centurias de Flechas. La "28 de enero" tiene en plan presentar diversos de ellos el presente mes.

* * *

Existe una verdadera fiebre de escribir en las Centurias de la Delegación local. En cambio, las Delegaciones de nuestra Comarca... al Jefe Comarcal del Servicio de Formación N-S y Publicaciones ya se le vislumbran canas de tantas instrucciones, requerimientos y reiteros que ha redactado hasta ahora infructuosamente.

* * *

Regreso de Rasos de Peguera. — El día 3 del actual regresaron del Albergue de invierno en Rasos de Peguera, once camaradas de esta Delegación que habían partido al mismo el día 23 del pasado mes de febrero. Salvo un pequeño accidente que sufrió uno de ellos, regresaron todos muy contentos de la estancia en dicho Albergue.

* * *

Se dice que los de Rasos tenían hambre de nieve y de esquiar. Se asegura que regresaron saciados de nieve y de tanto patinar. Nosotros, aunque nos inhibimos, creemos en lo segundo más que en lo primero.

* * *

Charla a la Centuria "28 de enero". — Por un Auxiliar del Servicio de Formación Nacional-sindicalista la Centuria de Flechas "28 de enero" escuchó una charla de Nacional-sindicalismo, primera de toda una serie que durante el presente año escucharán. A las seis y media de la tarde del

día 4 del actual, a las órdenes de su Jefe, formó dicha Centuria en el patio y se trasladó a la sala de conferencias.

* * *

Incorporación a filas de los Camaradas pertenecientes al reemplazo de 1944. — Un número relativamente elevado de Camaradas Cadetes de la Centuria "Ramiro Ledesma" están preparándose intensamente para la instrucción militar adecuada, a fin de nutrir las filas del Glorioso Ejército Español con su savia joven y fervoroso amor a España.

* * *

Hace pocos días sufrimos una sorpresa que no pasó de ser una falsa alarma. Ibamos a entrar en el despacho del Servicio de Educación Física y una verdadera cortina de humo nos lo impedía; vislumbramos en una mesa dinero rodeado de varias sombras. Repetimos que fué una falsa alarma; se trataba del Jefe del Servicio —que malas lenguas llaman "el bolchevique"—, que fumaba con su enorme cachimba y se pagaban unos desplazamientos de balompié.

* * *

Preparación para formar de hecho en las F. J. de Franco. — Se han cursado unas órdenes contundentes a los Camaradas Cadetes de la "Ramiro Ledesma", a fin de pasar a ser formalmente las Falanges Juveniles de Franco en Granollers. A tal efecto y como resultado de las mismas, se celebran diversas reuniones para estudiarse los temas y ejercicios que hay que desarrollar para ello. El día 10 del actual se celebró la primera de ellas, en las que el Jefe del Grupo de Centuria dió a

América del Sur es por múltiples causas el continente del presente inmediato. Cuando un país o unos países tienen un sentido y un valor para el mundo les queda el dilema de ser o no ser, de disponer de sí mismos de una manera plena o de formar parte de la esfera de influencia o dominio de otros pueblos. Los últimos acontecimientos de Hispano-América no pueden menos de conmovernos. Bolivia, Argentina, Chile, Paraguay, ¿es el primer grito de rebeldía contra el imperialismo del dólar? ¿Estamos asistiendo al despertar de la América Española?